



### **Grégoire Owona a réagit sur la manifestation du samedi passé qui a fait des blessés dans les rangs du MRC de Maurice Kamto**

Le ministre a eu des mots très durs à l'égard de ceux qui descendent dans la rue pour dénoncer le « hold-up » électoral, il a en effet condamné la destruction des Ambassades du Cameroun à l'étranger par des manifestant.

Pour le Secrétaire général adjoint du Comité Central du RPC, ces actes sont « inadmissible et inacceptable ».

Celui qui est par ailleurs ministre du travail et de la sécurité sociale est compatissant vis à vis des blessés du MRC.

« Désolé pour les blessés, la violence est à proscrire d'où qu'elle vienne » et d'ajouter « prompt rétablissement aux blessés. Le sang ne doit couler en aucun cas ».

Le ministre pour finir a rappelé que tous les Camerounais doivent travailler « dans les voies tracées par le Président Paul BIYA » et que « Force doit revenir à la loi »